
 

 

 

     

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 5/14.15に６年生と 

ともに修学旅行に行かせ 

てもらいました。１日目 

はキッザニア甲子園での 

職業体験と清水寺、２日 

目は金閣・二条城・東大 

寺・法隆寺のコースです。 

何よりもお天気に恵まれ、 

そして子どもたちが終始 

楽し気にしていたことや 

ルールも守って特に問題 

もなく行動したことなど 

意義あるものになりまし 

た。６年生の保護者の皆 

様には費用の負担や準備 

などたいへんお世話になりました。 

       《こぼれ話》  

        ・行きのバスのレクがはじまっ 

たすぐ、私のそばの子が「修 

学旅行楽しみにしていたけ 

ど、こんなに楽しいとは思  

わなかった。」と言いました。    

まだ三重県から出てもいな 

いんだけど….。けっこうなこ

とですね。引率の甲斐がありました。 

・買い物のとき「御朱印帳ほしいなぁ」と聞こえ  

てきました。これまで小学生の口から聞いたこ 

 

 

 

とのない言葉ですがこれも令和のブーム？ 

          ・二条城恒例の縁側にもぐっ     

て、うぐいす張りの秘密を  

探るのに、今回は私ももぐ    

りこみました。でも私の身 

長と年齢通りの体の硬さで 

は危険な行為でした。 

・大阪市内を走行中、一人の子が、「あっ！菅田

将暉！（すだまさき）」と声をあげると、女の子

数人が、「えっ！どこどこ？。」 実はビルの看

板でした。いくら都会でも、高速の路上に俳優

はいません。 

・東大寺の南大門の金剛力士像を見ていた時、

そばにいた子らに、「こんなん、夜うちに来たら

こわいよな」と言ったら、「校長先生、こういう

顔の人にかぎって心が優しいこともあるに」と

言われ１本取られました。 

 

 

最近この存在を知りました。 

南米に生息していますが、通常の生物と違

い子ども（オタマジャクシ）のときは２０

ｃｍぐらいあるのに、おとな（カエル）に

なると1/3～1/4の大きさになります。成

長して小さくなるわけです。 

昨年度は、PTA本部のみなさんを中心に

行事の精選や事務の合理化等を進めてもら

い現在も継続中です。学校教育もこれまで

積み上げ積み上げしてきて、そのうえに

2020年度からの新学習指導要領の内容を

実践するには、どこかを削り精選しなけれ

ばどうにもならないようになってきまし

た。ある評論家が、「今の学校は増築に増築を

重ねお客はもちろん経営者も従業員も迷ってしまう

老舗旅館のようなものだ」と評されました。な

るほどという思いも強く反省させられま

す。ぜひ、学校の教育活動もPTA等の活動

も伝統や積み重ねてきたものも大切にしな 

ウラ面に続く 

 

養正小だより  
『凡事徹底』 

  令和 元年度   第   ３号   

６月   ５日   

修学旅行をおえて 

キッザニア甲子園 

授業参観・PTA総会、体振体育大会など

の行事やPTAや関係団体の会議、交通安

全指導や玉置町公園清掃など、５月はた

くさんのご支援をいただきありがとうご

ざいました。１学期も折り返し点をやや

すぎたところまできましたが、まだ 

たくさんのご支援をいただ 

く機会が続きます。どうぞ 

よろしくお願いいたします。 

“重～い”清水寺

の弁慶の下駄と杖 

やっぱり大きか 

った奈良の大仏 

『アベコベガエル』 



がら、見直す部分は必要に応じて、互いに

知恵を出し合いながら、アベコベガエルの

ように小さくなっても成長できるようにし

ていきたいと思います。 

  

 

去年の６月号には新潟の女子児童殺害事

件から防犯のことを書き、７月号は大阪北

部地震、そのあとは記事にはしませんでし

たが富山の小学校への発砲事件と１学期は

危機感のつもることが続きました。今回

も、交通安全について書こうとためていた

ら登戸の事件がおこってきました。とりあ

えず交通安全のことを先に書かせてもらい

ます。 

１学期になってから集会などで２回、次

のことを話しました。ご家庭でもぜひ機会

あるごとに話題にしていってください。 

 

〇交差点などで信号待ちのとき車道のき

わまで出ていかない。 

〇信号が青でも飛び出さない。点滅しだ

したら渡らない。 

〇停まってくれた車には頭を下げる（あ

りがとうを言う） 

〇自転車はヘルメットをかぶる。 

 

３番目のことに関してですが、本校も

H27年度に津警察署とタイアップして、停

まってくれた車にありがとうを言う運動を

していました。最近はあまりできていない

なと感じて、昨年度の途中からこのことを

言っています。子どもたちにも、運転する

人がお礼する子どもを見て、こういう街で

は安全に気をつけないといけないなという

気持ちに少しでもなってもらうのが大切と

話してあります。 私も少し前にある高校

の前の横断歩道でひとりの生徒が渡ろうと

していたので停まったところ、その生徒は

頭を下げてから渡り、さらに渡ってから振

り返って頭を下げ、こちらも心あらわれる

思いでした。（軽く頭を下げるだけでも意は

通じます） 

保護者の方からこれに関わる内容で以前

のACジャパンのCMがあったと教えても

らいました。YouTube「2011年度全国

キャンペーン  魔法使いの少年  ＡＣジ

ャパン」で検索してください。親子で見て

ぜひ話題にしてください。 

※交通安全の対策については、通常の学

校やPTAからの要望以外に緊急対策も

依頼中です。またお気づきのことがあ

ればお教えください。 

 

 

プールのブロック塀 

 5/26に完成をしまし 

た。近隣の皆様にはご迷 

惑をおかけしました。な 

お、倒壊の心配がない構造にするととも

に、通常の通行をする人の目線からは中が

見えない構造にしてもらいました。 

私募債による寄贈 

 先月、百五銀行津新町 

支店様を通じて、私募債 

による地域貢献として、 

（株）協立製作所様より、 

１８万円相当の物品の寄付をいただきまし

た。贈呈式があり、吉田善児童会長と校長で

目録を受け取りました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

イエローレシートについて  

マックスバリュー丸之内店様の閉店にと

もない、系列は違いますが、イオン津店（旧

サティ）様に依頼し承諾をいただいたの

で、６／１１から取り扱いをしてもらいま

す。毎月１１日にイオン津店でお買い物を

していただく機会があれば、イエローレシ

ートを養正小のボックスに入れてくださ

い。お買い上げの金額の１％が学校に還元

されます。ボックスは１階の上りエスカレ

ーター付近です。ご協力よろしくお願いし

ます。 

交通安全について 


